

Comenzar la segunda etapa

RCTO. Incluirá la instalación de un punto de observación en Hito Cajón y 25 móviles que recorrerán polígono desde Ollagüe a San Pedro de Atacama.

» Orellana G.
 orellana@mercuriocalama.cl

ara febrero próximo se alista la entrada en operaciones de la segunda del Sistema Integrado de Frontera (Sifron), el que consiste en aplicación y entrada en uso del equipamiento técnico que utilizará el Ejército para la materia de resguardo de las fronteras de la Provincia de El Loa. La implementación de la segunda etapa finalizó el pasado de diciembre, y de ahí en adelante se han desarrollado avanzados en la implementación de la segunda etapa del Sistema Integrado de Fronteras; y que principalmente ha consistido en la prueba de equipos y tecnología de mando, monitoreo, y otros, que permita a las Fuerzas Armadas mejorar su labor en las fronteras", informó el delegado presidencial de El Loa, Miguel Ballesteros.

TOS DE OBSERVACIÓN
 toridad provincial informó sobre la "instalación de puestos de observación en el sector de Hito Cajón, estos de mando y de observación fronteriza modular, a las Fuerzas Armadas para efectuar esta labor en los puntos del polígono y equipos portátiles de vigilancia".



ARCHIVO

\$1.681

millones se invirtieron en tecnología para la segunda etapa del Sistema Integrado de Fronteras Norte.

resguardo fronterizo, y que en definitiva sean mejoradas las capacidades de vigilancia con el Sistema Integrado de Frontera Norte", comentó el seremi de Seguridad Pública, Jorge Cortés Monroy.

Con motivo de la visita que efectuará mañana viernes el Presidente Gabriel Boric a la comuna de San Pedro de Atacama, "se le informará al Presidente el estado de avances de estas pruebas y preparativos, del Sifron, así también del establecimiento de otros proyectos como la

reposición de la Primera Comisaría para Calama, y de la tenencia de Carabineros de Ollagüe".

"Esperamos a febrero próximo el contar con la segunda etapa del Sifron en marcha, y con toda la implementación tecnológica en uso por parte del Ejército, y que significó una inversión de 1.681 millones de pesos; para el resguardo del polígono que va desde Ollagüe a la comuna de San Pedro de Atacama", dijo el delegado Miguel Ballesteros. 

Cruz Roja continúa con campaña de ayuda para afectados por incendios

PIO. Se mantiene la recepción de alimentos, agua, útiles de aseo, y otros artículos básicos en la sede de la organización en avenida Balmaceda 1932.

a Cruz Roja de Calama continúa con su campaña de solidaridad y ayudas a damnificados y afectados por los incendios en el sur del país, y que requieren apoyo permanente tras las devastadoras pérdidas", dijo Jacqueline Abdala, presidenta de la filial Calama de la Cruz Roja.

"Se está requiriendo alimentos no perecibles, agua, útiles de aseo, pañales de adultos y niños. Lo que no estamos recibiendo es ropa, la cual se recibió en algún momento, pero se dejó de recibir porque ve-

nían a dejar ropa en muy mal estado", agregó Abdala.

HORARIOS

La recepción de ayudas y alimentos se efectúa "desde las 10 de la mañana y hasta las 21 horas, horario en que se están recibiendo y acoplando los aportes que esperamos vengan de la solidaridad de los calameños y también de empresas que quieran aportar y colaborar",

dijo la presidenta de la filial Calama de la Cruz Roja.

Por otra parte la Municipalidad de Calama informó que en las últimas horas, hizo envío a los damnificados por los incendios, "de 50 toneladas de mercaderías, de distintas cosas que hemos pedido en el transcurso de estos días. Quiero agradecer a la comunidad que confió en esta actividad solidaria y donde el principal obje-



EGRESADAS RECIBIRON SUS CERTIFICACIONES DEL PROGRAMA APRENDICES.

26 mujeres egresaron del programa Aprendices de División Radomiro Tomic

CODELCO. Cuentan con certificaciones en distintas labores en minería.

Un total de 26 mujeres egresaron programa Aprendices 2025, de la División Radomiro Tomic (RT), y dedicado a la formación de empleabilidad minera.

"Codelco y la División Radomiro Tomic impulsan de manera permanente el desarrollo de herramientas de empleabilidad a través de programas como prácticas profesionales, memorias, Graduados y Aprendices. Fue precisamente este último el que, hace poco más de un año y medio, convocó a 60 mujeres provenientes de distintas regiones del país, quienes iniciaron un exigente proceso formativo", informó la estatal.

De ellas, 26 lograron completar exitosamente esta etapa, razón por la cual y acompañadas por sus familias recibieron sus diplomas en una ceremonia.

nia marcada por un ambiente cercano y familiar, que simbolizó el cierre de un importante ciclo orientado a fortalecer sus oportunidades laborales en la industria minera.

EXPERIENCIA
 "Ha sido bastante gratificante. Hemos aprendido muchas cosas nuevas, ya que algunas veníamos sin experiencia en minería y acá hemos logrado el objetivo de ser operadoras. La mayoría de nosotras queremos seguir acá que es nuestra cultura", comentó Camila Vega, una de las egresadas del programa Aprendices.

"El programa Aprendices continuará desarrollándose durante 2026 con una versión renovada. Poniendo la seguridad en primer lugar y promoviendo el respeto, y excelencia", informó la estatal. 



CRUZ ROJA DE CALAMA MANTENDRÁ SU CAMPAÑA SOLIDARIA.

vo, es apoyar a quienes perdieron todo", dijo el alcalde Elicer Chamorro.

En el caso de la Cruz Roja, "mantendremos nuestra cam-

paña porque si bien nuestros compatriotas han enviado ayuda se necesita que sea constante y que permita levantar zonas afectadas", dijo Abdala. 